

«La Comisión Permanente de este Colegio en sesión celebrada en el día de la fecha, ha estudiado la situación asistencial del partido médico de Llisá de Munt y Santa Eulalia de Ronsana, a la vista del informe de la Sección Provincial, así como el deseo de ese Ayuntamiento de constituir partido médico independiente y ha acordado comunicar a V. S. que lo que procede es ratificarse en su acuerdo de que el médico libre provisional de ese partido fije su residencia en la localidad de Santa Eulalia de Ronsana, sin establecer otras modificaciones en el partido.

Además, la localidad de Santa Eulalia de Ronsana no puede constituir partido médico independiente ya que ello supondría la creación de una plaza de médico titular y, según las disposiciones vigentes, las modificaciones de los partidos sanitarios no podrán suponer un aumento de puestos de trabajo en relación con las plazas que figuran consignadas por los funcionarios técnicos del Estado al servicio de la Sanidad Local, en los Presupuestos Generales del Estado.

En cuanto a la residencia del médico titular, que Vds. comunican la tiene en Barcelona, siendo obligatorio fijarla en el partido médico, les informamos que pueden Vdes. dirigirse a la Jefatura Provincial de Sanidad (Salón Víctor Pradera n.º 7, Barcelona-3), para que ponga fin a esta anomalía.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Barcelona 19 de junio de 1975.

EL SECRETARIO

ASISTENCIA SOCIAL:

Desde el mes de marzo, viene prestando el servicio de asistenta social la Sra. Montserrat Drets López; ha atendido 32 primeras visitas y está tramitando 30 expedientes a consecuencia de las mismas. Estas cifras hacen patente la importancia de este servicio, que por primera vez tenemos en Sta. Eulalia.

ILUMINACION PUBLICA:

Durante todo el pasado año y hasta hoy, ha sido muy deficitario el funcionamiento del alumbrado público, a la par de ser muy costoso económicamente, para el Ayuntamiento. Recientemente se han contratado los servicios de la empresa E.M.T.E. para que arreglen todas las averías y pongan todas las instalaciones en perfecto funcionamiento. Ya se están verificando los trabajos mencionados y esperamos que muy pronto esté todo el alumbrado existente en perfectas condiciones de funcionamiento.

DEPURACION DE AGUAS:

Debido al grave problema de la depuración de aguas residuales, se está efectuando un estudio para construir las estaciones depuradoras que convengan.